
Martedì 3 Maggio – ore 17.00 

Alla Stazione di Porta Genova: 
Terremo un banchetto e un volantinaggio per informare i cittadini riguardo: 

- la prossima dismissione della Stazione di Porta Genova; 

- la contemporanea chiusura della fermata della M2 per la costruzione di parcheggi per 

Armani (come confermato dal Comune con l’email qui sotto). 

 

dalle ore 18.30 

Discuteremo di acqua pubblica, incubatori di impresa e finanziamenti agevolati per i giovani, per 

la formazione e l’accesso al mondo dell’impresa etica e solidale. 

 

A seguire, Carlo Dalla Chiesa con 11metri e Massimiliano Benato di Eco-Logika ci spiegheranno 

come realizzare la prima “Casa dell’acqua pubblica” a Milano, nel nostro quartiere. 

Vi aspettiamo! 

Ferruccio Patti e Carlo Monguzzi 

________________________________________________________________________________ 

 



Perché mi candido con Carlo Monguzzi 

Ho scelto di candidarmi con Carlo Monguzzi perché è una persona per bene e l’ha 

dimostrato con tutta la sua vita.  

Carlo è un pioniere dell’ambientalismo ed il nostro quartiere ha bisogno di essere 

riprogettato senza regalare gli appalti agli amici degli amici, riqualificato senza 

aggiungere cemento, e valorizzato con la bellezza del verde, degli alberi e dell’acqua, 

la vera protagonista della nostra Zona. 

Mi candido con Carlo perché mi fido di lui e so che lui può fidarsi di me. Perché 

entrambi siamo persone serie ed oneste che amano e si impegnano, da sempre, per 

Milano, la nostra città.  

Di lui apprezzo in particolare il fatto che non abbia ma rinunciato ad insegnare ai 

ragazzi – è professore di matematica alle superiori – e considera l’insegnamento la 

‘scuola di vita’ da cui ha imparato di più.  

Carlo Monguzzi, come me, fa politica tra le persone, all’aperto, alla luce del sole, 

non nei palazzi.  

Con Carlo abbiamo discusso molto di politiche di investimento, di politiche di lungo 

periodo: entrambi crediamo che sia questa la giusta amministrazione di una città. 

Perché guardando lontano si risolve anche il domani, mentre troppo spesso lo 

sguardo è stato corto e ci si è fermati al risultato elettorale a breve, dimenticando 

che i problemi dei cittadini non sono altrettanto “a breve”. 

Porta Genova, la Darsena e i Navigli, Via Savona e il Parco Solari hanno bisogno di 

nuova linfa, di progetti ed idee che vi portino bellezza e vivibilità, di rispetto delle 

regole perché diritti e doveri vanno sempre insieme, di buona e civile convivenza, 

ma soprattutto di prospettive: lunghi percorsi da avviare oggi per investire nel 

futuro, pensando sempre ai giovani al nostro dovere di offrire loro la possibilità di 

realizzare progetti di vita concreti. 

Con Carlo abbiamo molte idee in comune. Le nostre intenzioni spesso coincidono e 

questa affinità ci aiuterà ad avviare un lavoro comune e produttivo. 

Darò il mio voto per il Comune a Carlo, perché credo che potrà essere il miglior 

referente, serio e competente, tra Consiglio di Zona 6 e Consiglio comunale, per 

difendere e sostenere tutti i progetti di trasformazione e valorizzazione dei nostri 

quartieri. 

Spero che ci sosterrete entrambi con il Vostro voto e che ci aiuterete a lavorare 

insieme per far rinascere la nostra Zona. 


